

第3学年通信

第6号 平成28年9月30日(金)

ホームページ <http://www.nc.isesaki-hs.gsn.ed.jp/>

今回の学年通信は、5組の副担任、須藤泰孝先生にお願いしました。須藤先生は国語の先生ですが、伊勢崎東高校の卒業生で、渉外部長をしています。また、進路指導部にも所属していて、おもに小論文指導を担当してくれています。赴任してから半年が過ぎましたが、皆さんのためになる感想を寄せてくれました。

須藤先生からのメッセージ

伊勢崎高校に赴任して、はや半年が過ぎました。まず第一印象は、「おとなしくまじめな学校・生徒」でした。言われたことには従順に従う。反抗もなく、きちんとなす。いわゆる「よい子の集まり」であり、「おとなしすぎる」が私の第一印象でした。

ところが、7月2日(土)3日(日)実施された文化祭では、期末テスト実施から時間もない間に、各クラス・部活動・団体で、すばらしい発表をしました。夏休みには、毎日のように体育館・校庭で部活動に励み、夏期補習にも積極的な参加を見せてくれました。2学期になり、9月14日(水)15日(木)の球技大会では、盛り上がり欠けるかな、という心配をよそに、盛大に参加・応援する姿がありました。これらを経験した今は、私の印象が完全に変わりました。

学校全体・生徒全員の「人が変わったよう」な積極的な取り組みや意欲的な参加があり、熱く燃える心を持ち、気持ちをたぎらせる、皆さんの姿に心から感動させてもらいました。心から『伊勢崎高校に転勤してよかった』と感じました。

さて、大きな学校行事は終わりました。これからは皆さんの進路へ向けての努力をする期間になります。つらく、寂しくなる時もあるかと思いますが、「学校行事にがんばれる学年は、立派な実績を上げる」と言われています。共にがんばった仲間と一緒にこの期間を乗り越えて、来たる3月には、それぞれに花を咲かせましょう

～ナンバーワンにならなくてもいい、

もともと特別なオンリーワン～の花を。

保護者の皆さんへ

センター試験の出願書類を提出したり、何人かのクラスメイトは進路が確定したりして、焦りを感じ始めた生徒や保護者の皆さんもおいでかと思えます。しかし、多くの生徒は、これから出願する大学を決めて、実際の入試は3月まで続きます。現役生は受験当日まで伸びると言われています。我々は、どっしりと構えて応援して行きましょう。

日	曜日	10月の行事予定	備考
1	土		
2	日		校舎内に入れません
3	月		
4	火		
5	水	第2回推薦選考会議	スクールカウンセラー
6	木		
7	金		学生スクールカウンセラー
8	土	第3回全統記述模試	
9	日		校舎内に入れません
10	月	体育の日	校舎内に入れません
11	火		
12	水		
13	木	音楽教室(午後)	伊勢崎市文化会館
14	金		学生スクールカウンセラー
15	土	第2回ベネッセ・駿台記述模試	
16	日		校舎内に入れません
17	月	中間考査	
18	火	〃	
19	水	〃	
20	木	生徒総会	
21	金		学生スクールカウンセラー
22	土	第22回群馬県高等学校総合文化祭開会式 第3回全統マーク模試	
23	日		校舎内に入れません
24	月		
25	火	いじめ悩みアンケート 配付	
26	水	いじめ悩みアンケート 回収	スクールカウンセラー
27	木		
28	金	県民の日	
29	土		
30	日		校舎内に入れません
31	月		